

# Le dernier âge

Martine Camuset

Assise auprès de ma fenêtre,  
les mains tremblantes sur les genoux,  
je regarde passer les êtres  
sur le trottoir devant chez nous.

Les images défilent dans ma tête  
et je revois le temps si doux  
où nous chantions à tue-tête  
des satires ou le guilledou.

Je repense toujours au passé.  
Mais, je suis là et j'attends  
que quelqu'un veuille bien passer  
me voir chez moi de temps en temps.

En face, le jeune voisin  
d'un signe, me dit bonjour.  
Son sourire me fait du bien  
et éclaire mes vieux jours.

Il est toujours très occupé,  
de sa famille, très entouré ;  
toujours si gai et si serein.  
Pour lui tout semble aller bien.

Et puis, un jour ... seul

Assis près de sa fenêtre,  
les mains tremblantes sur les genoux,  
il regardera passer les êtres.  
Moi, je ne serai plus chez nous